



燃える！利府高

写真広報誌
企画情報部発行

4月号

令和5年 4月28日

～ 質の高い文武両道を目指して ～

～ さわやか利府高 ～

宮城県利府高等学校

令和5年度スタート！

学校長あいさつ



令和5年度を迎えて

利府高校校長の鈴木秀利です。今年度もよろしくお願いいたします。

令和5年度の本校の教育活動は、4月10日の入学式で入学を許可いたしました新入生267名を加え、全校生徒773名でスタートしました。本校の校訓「心身の健康」「徳性の涵養」「知性の啓発」を心に刻み、保護者、地域の方々など多くの関係者と心を寄せ合い、愛される「さわやか利府高」、切磋琢磨し、学習と部活動をやり遂げる「質の高い文武両道」、互いに支え合い同じベクトルで生き生きと生活する「心はひとつ」、利府高校の関係者すべてワンファミリーの精神で、創立40周年を迎える令和5年度、新しい伝統を築いていきましょう。

さて、「念ずれば、花開く」という言葉があります。この言葉は、熊本県出身の詩人、坂村真民(さかむらしんみん)の詩の一節に出てくる言葉です。ただ単に、お願いをしていれば夢がかなうという意味ではありません。夢・目標に向かって念ずること。そして、花開くように目標達成のため、何をどのようにしていけばよいか考え行動すること。いわゆる、どんなことにも前向きに一生懸命祈るように頑張る、行動する、挑戦することにより道は開け、夢が叶うという意味です。そして「念」という字を分解すると「今」と「心」になります。「念」とは、「今の心」であり、「今、目の前にある事を一生懸命やること」「実践すること」を表しています。「今、自分にできること」を「今、確実にやること」、さらに「今を大切にすること」いわゆる「念ずれば花開く」ことを信じて、今年度も更なる飛躍を目指し、邁進していきましょう。

生徒の皆さん、先生方は皆さんの学校生活を全力でサポートしていきます。自分の決意や目標をしっかり立て、「今」を大切に、より良い生活を目指して、学習や部活動に力を発揮することを期待します。そして、大きく成長する1年となることを願っています。

学校長 鈴木秀利

生徒会長あいさつ



こんにちは。生徒会長の齋藤美優です。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生を代表し、心よりお祝い申し上げます。

利府高校は部活動がとても盛んで、運動部・文化部ともに目標を持って日々一生懸命に活動し、活躍しています。

新入生の皆さんには、利府高生として、さわやかな挨拶と礼儀正しさ、物事に対する誠実さとひたむきな姿勢を目指し周囲に対する「思いやり」と「気配り」を持てる人材になってほしいです。新しい環境への適応を心がけ、利府高校のスローガンである「質の高い文武両道」を意識して、高校生活を送ってほしいです。

生徒会長 齋藤美優

新入生代表



祝入学！

全国選抜大会 優勝おめでとう！

女子卓球部 高橋愛依さん



4/10 入学式





燃える！利府高

写真広報誌
企画情報部発行

4月号

令和5年 4月28日

～ 質の高い文武両道を目指して ～

～ さわやか利府高 ～

宮城県利府高等学校

生徒会入会式



生徒代表挨拶

新学期スタート！

- 10日(月) 新任式・始業式・入学式
- 11日(火) 生徒会入会式・部活動紹介
- 17日(月) 梨花粉交配奉仕活動(1年)・部登録
- 19日(水) 命の大切さを学ぶ教室
- 21日(金) 1年次遠足
- 26日(水) スマートフォン安全教室

梨花粉交配奉仕活動



3年ぶり 復活！

1年次遠足



命の大切さを学ぶ教室



5月の行事予定

- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) スタディサプリ到達度テスト
- 11日(木) 眼科検診
- 12日(金) 金1～4の授業
教科研究会・第1回生徒総会
- 16日(火) 歯科検診
- 17日(水) 水1～4・5総探の授業
6県総体壮行式・歯科検診
- 24日(水) 内科検診3年
- 25日(木) 防火防災訓練・45分授業
- 26日(金) 眼科検診・大掃除